
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Venedig ist eine  in Italien.

Sie liegt am Mittelmeer, ganz im Norden der Adria.

So heißt dieser .

Jahrhunderte lang war sie ein bedeutender Ort für den Handel.

Heute gibt es dort viele .

Der größte Teil von Venedig gehört zum Festland.

Dort leben auch am meisten Menschen.

Dort gibt es viele  und andere Industrie.

Der kleinere Teil ist eine Art Insel. Die Häuser dort wurden auf  gebaut.

Die Pfähle hat man in den Meeresgrund gerammt. Das ist vor allem in der

 so. Es gibt dort keine Straßen, nur schmale Gassen.

Es gibt aber viele Kanäle, also . In diesen Teil gehen die Urlauber.

Auf den Kanälen fährt man mit besonderen : den Gondeln.

Die sind lang und schmal. Hinten steht der Schiffer mit dem Ruder.

Er rudert und lenkt im . Autos gibt es hier keine.

In der Altstadt finden die Urlauber die schönen Häuser, Plätze und .

Der bekannteste Platz ist der Markusplatz. Dort steht der Markusdom, eine wichtige

. Auch der Dogenpalast ist dort. Der Doge war früher der Chef der Stadt.

Die Urlauber bringen viel  in die Stadt. Oft ist dann aber die Stadt

vollgestopft mit Menschen. Das ist ärgerlich für die , die dort wohnen.

Auch fahren riesige Schiffe im Kanal ganz nahe an die Altstadt heran.

Sie werfen hohe . Die schaden der Stadt.
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